



くらなび農園

～くらなび農園開園式～



5月11日（日）晴れ

河和田のくらなび農園が、今年も開園しました！

今年はつつじマラソンの日と重なったため、午後からの開園式となりました。新規の参加者もあり、見学の方も含めて大人17人、子ども11人、合計28人での開園式です。

くらなび農園のもち米で作ったかき餅とつきたて草もちが本日のお土産です。農園管理人の帰山さんから、「かき餅は封筒などの紙袋に2枚ほど入れて、電子レンジで1分40秒ほどでふっくら焼ける」と聞いて、その手軽さに驚きが。「かき餅ってどうやってつくるんですか？」との質問に、そこにいたるまでの米作りの苦労の説明はすっ飛ばして、餅つきから説明しました。



左のかき餅を、紙の封筒に2枚入れて電子レンジでチン！ そうすると、右のようにふっくら焼けます。ヨモギ餅もお土産に。

年間の活動案内の後、早速畑に出て、耕運機を使ってナスとかぼちゃ用に畑の畝づくり。お父さんに教えてもらいうながら、子ども達も大活躍です。すでに植え付けたジャガイモの畑では、苗への土寄せと水やりをしました。ナス畑の準備をしたり、かぼちゃの苗を植えたり、大人はもちろん子ども達も積極的に作業に取り組んでくれたおかげで、順調に農作業を進めることができました。

また、トウモロコシを種から苗を育てるために、種を自宅に持ち帰ってもらいました。うまく芽がでることを祈っています！



耕運機は、子どもたちの人気の的！



ジャガイモ畑で土寄せと水やり。



畑の土には不思議がいっぱい！



ナス畑の畝づくり。



ナス畑のマルチかけ。



個人区画の畑も畠らしくなってきました。

次回くらなび農園は、5月18日にさつまいも畑の畝作りとマルチかけ。5月25日は、さつま芋苗植え＆トウモロコシの定植を予定しています（雨天中止）。もち米の田植えは6月8日（日）、雨天決行です！

